

MEDIENMITTEILUNG

HITZE-TELEFON-HOTLINE

Angesichts der in den nächsten Tagen steigenden Temperaturen hat das SMZ Oberwallis mit sofortiger Wirkung eine Hitze-Telefon-Hotline für die betroffene Oberwalliser Bevölkerung eingerichtet.

Die in den nächsten Tagen markant steigenden Temperaturen dürften vielen Einwohnern im Oberwallis zu schaffen machen. Aus diesem Grund hat das SMZ Oberwallis ab sofort eine Hitze-Telefon-Hotline eingerichtet. Unter der Rufnummer 027 922 30 00 werden Betroffene kostenfrei informiert, beraten und situativ auch durch kostenlose präventive Hausbesuche unterstützt. Das Angebot richtet sich nicht nur an ältere Menschen sondern kann auch von Personen im Umfeld von betagten, zu Hause lebenden Menschen wie beispielsweise Angehörige oder Nachbarn genutzt werden.

Die Hitze-Telefon-Hotline ist Montag bis Freitag jeweils von 9 Uhr bis 12 Uhr und von 14 Uhr bis 17 Uhr erreichbar.

Auf der Website <https://www.smzo.ch/site/de/gesundessalltagsleben> finden Ratsuchende zudem weitere Tipps und Informationen, wie die hohen Temperaturen besser auszuhalten sind.

Zur Veröffentlichung frei gegeben.

Anzahl Wörter: 140

Anzahl Zeichen mit Leerschlag: 1060

Anzahl Zeichen ohne Leerschlag: 924

Unternehmens-Kurzporträt:

Das Sozialmedizinische Zentrum Oberwallis versteht sich als starker Partner im ambulanten Oberwalliser Gesundheits- und Sozialwesen mit Leistungsauftrag des Kantons. Es wird zentral geführt und erbringt Dienstleistungen sowie einen grundsätzlichen Versorgungsauftrag im pflegerischen und sozialen Bereich dezentral mit dem Ziel, Menschen in herausfordernden Lebensabschnitten zu unterstützen, damit diese möglichst selbstbestimmt und selbstständig leben können. www.smzo.ch

Pressekontakt:

Willy Loretan, Geschäftsleiter Sozialmedizinisches Zentrum

Nordstrasse 30, 3900 Brig

T. 027 922 30 00, willy.loretan@smzo.ch